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Anwesend: Nika, Krisi, Corn, Anja, Marcel, Robin, Ecki, Cedric, Dirk, Chris, Matze, Janik, Heiko, Greini

Protokoll: Nika

Beginn: 13.07 Uhr

Ende: 13.45 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuPa
3.2 Fakrat
3.3 StuKo

4 Umfrage Bachelor/Master
5 Aktionstag Hochschulfinanzierung
6 Frühjahresputz
7 Foyerbegehung wegen dem schwarzen Brett
8 Fakultätsratswahlen
9 Besprechungen mit dem Unibauamt und Dezernat 6 wegen Foyer-Umbau
10 Besprechung Sommerfest der Elektrotechnik
11 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
• Studenten regen sich über ED-Tests auf: Termin für Arbeitsgruppe wird nach der Sitzung festgelegt.

• Kandidaten Fachgruppenleitung: es haben sich aufstellen lassen: Andrea, Janik, Nika, Matze, Heiko. Leider
keine weiteren Kandidaten, nächstes Semester bitte mehr Kandidaturbereitschaft!

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Rechnungen, sonst nichts.

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

zu TOP 3.2 Fakrat

Keine besonderen Ereignisse, lediglich Gremienberichte. Der Dekan hat außerdem dazu aufgerufen, zur Informa-
tionsveranstaltung zur Hochschulfinanzierung (Aktionstag 21.055.) zu gehen.

zu TOP 3.3 StuKo

zu TOP 4 Umfrage Bachelor/Master
Testphase der Bachelor-Umfrage ist abgeschlossen und wird wieder offline genommen, gefundene Fehler werden
korrigiert.
Die Master-Umfrage ist fertig und wird nach der Sitzung online gestellt, Fachschaftler (bevorzugt im Master, aber
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gerne auch Bachelor!) werden darum gebeten, sich einzutragen, um auch hier Fehler zu finden. Fehler bitte per
Mail an Nika!
Beide Umfragen sollen nach Möglichkeit nächste oder übernächste Woche online gehen und über den Mail-
Verteiler beworben werden. Zusätzlich sollen Professoren angesprochen werden, dass Werbung dafür in den Vor-
lesungen gemacht wird. Es muss dafür abgeklärt werden, ob wir eine Powerpoint-Folie oder Tageslichtprojektor-
Folie dafür erstellen sollten. Nika erkundigt sich bei Prof. Schulze
Die Laufzeit der Umfrage ist auf einen Zeitraum von zwei bis drei Monaten geplant, während dieser Zeit werden
die Studierenden von uns zwei bis dreimal auf die Umfrage aufmerksam gemacht. Auf diese Weise soll erreicht
werden, dass möglichst viele Studierende teilnehmen, auch wenn einige unter dem Semester zu beschäftigt dafür
sein sollten.

zu TOP 5 Aktionstag Hochschulfinanzierung
Findet am Mittwoch, 21.05., um 14 Uhr in der Stadtmitte im Tiefenhörsaal (M17.01) statt. Ablauf wird voraus-
sichtlich so sein, dass zuerst zur Stimmungslockerung eine Viertelstunde lang Impro-Theater gespielt wird, an-
schließend folgen zehn- bis fünfzehnminütige Reden zum Thema Hochschulfinanzierung von allen Statusgruppen
des Senats (Rektorat, Professoren, akademische Mitarbeiter, Technik/Verwaltung, Studierende). Für die Studieren-
den halten die Senatsmitglieder Dominik Schlechtweg (Computerlinguistik) und Matthias Niethammer (Physik)
eine gemeinsame Rede. Die Reden sollen aus verschiedenen Perspektiven die Hochschulfinanzierung und eventu-
ell entstehende Probleme bei Haushaltskürzungen beleuchten.
Es stellt sich die Frage, ob die Fachschaft dafür Werbung machen soll. In der Fachschaft wird diskutiert, ob wir
diese Veranstaltung noch extra bewerben sollen und ob das Thema zu stark politisch ist für unseren früher gefass-
ten Beschluss, uns eine neutrale Meinung zu allgemeinpolitischen Themen zu bewahren. Pro Werbung: es ist nur
eine Informationsveranstaltung, Contra Werbung: es spiegelt eine allgemeinpolitische Meinung wieder.
Da schon genügend Werbung von Seiten der Uni für die Veranstaltung gemacht wurde und bei uns gerade kein an-
deres Thema für eine Studiengangs-Mail anliegt, werden wir nicht nochmal extra eine Mail über unseren Verteiler
schicken. Es muss noch darüber entschieden werden, ob das von der Uni geschickte Plakat aufgehängt wird.
Meinungsbild: es ist niemand dagegen, das Plakat draußen am schwarzen Brett aufzuhängen. Chris kümmert sich
darum.

zu TOP 6 Frühjahresputz
Lob für die vielen Leute (auch die, die nicht anwesend sind!), die ihren Part am Frühjahrsputz erfüllt haben! Alle
fleißigen Helfer dürfen Kuchen essen.

zu TOP 7 Foyerbegehung wegen dem schwarzen Brett
Findet am Donnerstag um 10:30 Uhr statt. Cedric, Krisi, Heiko und Matze werden hingehen, weitere Interessenten
dürfen gerne auch teilnehmen

zu TOP 8 Fakultätsratswahlen
Kandidaten sollen sich nach der Sitzung in die Kandidatenlisten eintragen, die bei Cedric zu finden sind. Fach-
schaftler, die nicht kandidieren, dürfen gerne auf der Unterstützerliste unterschreiben!
Die Kandidaten sollen sich möglichst zeitnah in die Doodle im Wiki eintragen, damit ein Foto-Termin gefunden
werden kann.
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zu TOP 9 Besprechungen mit dem Unibauamt und Dezernat 6 wegen Foyer-Umbau
Diesen Donnerstag, 14 Uhr: Treffen wegen Schließfächern/Staubbelastung für StudLab. Donnerstag, 05.06., 14
Uhr: Termin wegen Verkabelungen, die unsere Räume betreffen könnten.

zu TOP 10 Besprechung Sommerfest der Elektrotechnik
1. Organisationstreffen mit Prof. Schulze findet morgen statt.
Sollte jemand Vorschläge oder Anmerkungen haben, können diese an Janik weitergegeben werden.

zu TOP 11 Termine
• 21.05.2014, 14 Uhr: Aktionstag Hochschulfinanzierung (M 17.01)

• 22.05.2014, 10:30 Uhr: Begehung Foyer wegen schwarzem Brett

• 22.05.2014, 14 Uhr: Begehung Foyer wegen Foyerumbau (Schließfächer/StudLab)

• 26.05.2014, 15:45 Uhr: Semesterhauptversammlung

• 28.05.2014, 14 Uhr: StuPa-Sitzung

• 05.06.2014, 14 Uhr: Foyer-Begehung wegen Foyerumbau (Deckenverkabelungen)
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